

Ballon-Aktion der Laier-Gegner



FOTO: FAULHABER

Eine geradezu heitere Atmosphäre schwebt über dem Königsbacher Gewann „Laier“, nachdem die Bürgerinitiative gegen ein dortiges Gewerbegebiet bunte Luftballons hoch über den Feldern installiert hat. „Die Ballons sollen die Dimensionen einer möglichen Bebauung des angedachten Gewerbegebiets „Laier“ nach heutigem Planungsstand darstellen“, können Interessierte auf befestigten

Tafeln lesen. Eine Fotomontage, auf der zwei riesige weiße Fabrikgebäude zu sehen sind, wie sie nach Befürchtungen der Bürgerinitiative Königsbach-Stein (BIKS) dort entstehen könnten, soll zudem aufklären. Die weithin auszumachenden Luftballons haben natürlich zahlreiche Neugierige angelockt, von denen etliche feststellten, „das sieht so schön aus, das sollte immer bleiben.“ *ufa*

Pforzheimer Zeitung, Nr. 137, 18,06,2018